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Ata de Assembleia Extraordinária para tratar dos seguintes 3 

assuntos: Contrapartida Kit Pavimentação; outros assuntos 4 

de interesse do Consorcio. 5 

 6 

Ata de reunião da Assembleia Geral do Consórcio Público de Desenvolvimento do Vale do Ivinhema – CODEVALE, realizada no 7 
dia 29 (vinte e nove) setembro de 2021 (dois mil e vinte um), presencial e por meio virtual, através da plataforma TEANS no 8 
endereço:https://teams.microsoft.com/l/meetup-9 
join/19%3ameeting_ZjZkY2Y4M2YtZGY5Ny00NjM5LWE5NmYtNTAyNDk0MTFhMWYw%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%210 
2%3a%226a86ab9f-31cb-4830-9d87-8e9e09eeab26%22%2c%22Oid%22%3a%22d27b3058-e6ac-4f1b-9523-11 
79affde7fd8e%22%7d. Estiveram presentes os Prefeitos de  Anaurilândia EDSON STEFANO TAKAZONO, de Bataguassu 12 
AKIRA OTSUBO , de Batayporã GERMINO DA ROZ SILVA, de Santa Rita do Pardo LÚCIO ROBERTO CALIXTO COSTA, de 13 
Taquarussu CLÓVIS JOSÉ DO NASCIMENTO, de Nova Andradina JOSÉ GILBERTO GARCIA, de Ivinhema JULIANO BARROS 14 
DONATO, de Brasilândia ANTÔNIO DE PÁDUA THIAGO e de Glória de Dourados ARISTEU PEREIRA NANTES, a Diretora 15 
Executiva do CODEVALE Daniele Cristina de Camargo Cabriotti, e o Assessor Thiago Luis Morente.  A Reunião teve início na 16 
segunda chamada às 09h30min, quando constatada a presença de entes consorciados em número igual ou maior ao quorum 17 
mínimo qualificado exigido no estatuto da entidade para validar as deliberações em pauta. O Prefeito de Santa Rita do Pardo na 18 
qualidade de Presidente do Consórcio fez a abertura da Assembleia agradecendo a presença dos Gestores Públicos presentes 19 
e passou a palavra para a Diretora Executiva que fez a leitura do Edital de Convocação: EDITAL DE CONVOCAÇÃO 20 
CODEVALE Lúcio Roberto Calixto Costa, Presidente do Consórcio Público de Desenvolvimento do Vale do Ivinhema – 21 
CODEVALE, no uso das atribuições conferidas pelo Estatuto, CONVOCA, Pelo presente Edital ficam convocados os Senhores 22 
Prefeitos dos municípios de: Anaurilândia, Angélica, Bataguassu, Batayporã, Brasilândia, Ivinhema, Nova Andradina, Novo 23 
Horizonte do Sul, Santa Rita do Pardo, Taquarussu e Glória de Dourados, todos consorciados ao CODEVALE, para a 24 
Assembleia Extraordinária a se realizar no dia 29 Setembro de 2021, no auditório da Assomasul, com início marcado às 9h00min 25 
(MS), em primeira convocação com 11 (onze) associados presentes ou, em segunda convocação às 09h30min (MS), conforme 26 
Art. 16° §2° do Estatuto, com pelo menos 50% (cinquenta por cento) mais um dos entes consorciados, para apreciarem e 27 
deliberarem sobre a seguinte. ORDEM DO DIA: CONTRAPARTIDA KIT DE PAVIMENTAÇÃO; Outros assuntos de interesse do 28 
Consorcio. Campo Grande (MS), 24 de setembro de 2021. Lúcio Roberto Calixto Costa. O Presidente do Consórcio fez a 29 
abertura da Assembleia agradecendo a presença de todos e disse que resolveu fazer de forma virtual também devido as 30 
agendas dos prefeitos, pois dessa forma quase todos poderiam participar. O Presidente iniciou com a primeira pauta do dia, kit 31 
pavimentação asfáltica, disse que a licitação já foi concluída e autorizada a compra pela SUDECO, porém as empresas 32 
solicitaram realinhamento de preço. A Diretora executiva explanou ainda que o primeiro colocado do caminhão disse não estar 33 
mais fabricando esse tipo de veículo e o segundo colocado não atende as especificações necessárias para instalação do Kit 34 
Pavimentação; por estes motivos teremos que realizar nova licitação ou achar uma ata para compra do caminhão. Foi dito ainda 35 
que o valor da contra partida dos municípios iria aumentar para um valor aproximado de R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) por 36 
município, pois devido as altas de preços esses valores aumentaram muito. Germino relatou sobre a importância do kit 37 
pavimentação para os municípios do CODEVALE e disse que esse valor os municípios conseguem pagar. Clóvis concorda com 38 
Germino, disse ainda que visto o benefício que teremos esse valor é um bom investimento. Aristeu relatou sobre a importância 39 
do kit pavimentação. Colocado em votação, todos os presentes concordaram em aumentar o valor da contra partida para a 40 
compra do kit pavimentação. Sobre o castramóvel, a diretora executiva falou que o castramóvel está sendo um sucesso no 41 
estado, que vários municípios vêm solicitar informações ao CODEVALE quanto ao nosso projeto de castração. Perguntou aos 42 
prefeitos se era de interesse de todos a continuidade do projeto, pois o consórcio teria que realizar uma nova compra de 43 
insumos, medicamentos e equipamentos, principalmente pensando na realização da castração de fêmeas. Todos os prefeitos 44 
concordaram sobre a importância do projeto e de sua continuidade. Daniele ainda explanou sobre a licitação do projeto do MDA, 45 
que terá que solicitar reprogramação a Caixa, pois houve uma expressiva alta de preços. Por fim o presidente agradeceu a todos 46 
pela presença e convidou os mesmos para conhecer a nova sala do CODEVALE na Assomasul, dando por encerrada a 47 
Assembleia, ás 11:05 horas. Eu, Daniele Cristina de Camargo Cabriotti, Diretora Executiva, lavrei Ata que será assinada por 48 
todos os presentes. 49 


